
 

 

 
 

「市民の声」提案箱制度の運用状況 
 

 

 令和６年４月から令和６年６月までに「市民の声」提案箱へお寄せいただいたご提案等の状況をお知らせします。 

  

令和６年４月～令和６年６月受付分 

 合計：１２件 

 

次ページからは、お寄せいただいたご提案等の概要や一部内容をご紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 



「市民の声」提案等の受付・処理簿 

番

号 
受付日 方法 提案の概要 対応内容・市の考え方 担当課 

1 5/3 メール 

暮らしの便利帳について 

医療マップのページに、市内すべての医療機関を掲載するよ

う検討してほしい。 

 

暮らしの便利帳の内容について、具体的なご提案をい

ただきまして、ありがとうございます。 

暮らしの便利帳は、官民協働事業として株式会社サイネ

ックスと共同で発行しております。医療機関・薬局マップお

よび歯科マップにつきましては、有料広告にご協力いただ

いた医療機関を掲載するページとなっております。誠に恐

れ入りますが、ご理解、ご了承の程お願いいたします。 

なお、暮らしの便利帳１００ページには、高石市医師会

会員医療機関リストを掲載しております。 

暮らしの便利帳の掲載内容につきましては、引き続き検

討してまいります。 

地域創生課 

2 5/18 メール 

図書館の返却ポストについて 

図書館（本館）の屋外返却ポストを、開館時間中も利用できるよ

うにしてほしいです。 

 

図書館の返却ポストについてご意見をありがとうございま

す。図書館開館中の返却ポストの利用については、他の方

からもご要望をいただいており、他市の事例などを調査し

ておりました。７月下旬より開館中も返却ポストの利用がで

きるように調整しております。 

 

社会教育課 

3 
5/28 

6/2 
メール 

市営テニスコートの利用料について 

市営テニスコートを中学校の部活動で利用する場合は、利用

料が無償になるよう検討してほしい。 

 

運動施設の利用料金についてご意見をくださりありがとう

ございます。 

運動施設の維持管理費用は利用料金と市民の皆様から

の税金によって賄われることから、施設を利用される方に

は応分の負担をしていただく「受益者負担」の考え方に基

づき、利用料金額を設定しています。 

ただし、子ども達のスポーツ振興を図るため、市内の学

校の部活動で施設を利用する場合には、利用料金を一定

の割合で減額しております。 

利用料金の無償化については、施設を利用される方・さ

れない方との負担の公平性の観点から、実施は困難です

ので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

社会教育課 



4 6/3 メール 

旧図書館・旧市民会館跡地について 

旧図書館・旧市民会館跡地の再利用として、夜景を見ながら楽

しめるレストランを作ってほしい。 

旧図書館・旧市民会館跡地について、具体的なご提案

を頂きましてありがとうございます。 

旧図書館・旧市民会館跡地につきましては、広くアイデ

アを募集しました。その後、具体的な活用方法について

は、検討しているところです。 

 

産業共創課 

5 6/10 メール 

プラごみの収集について 

プラごみの収集回数を増やしてほしいです。2週間に1度では

少ないと思います。 

平素は、清掃行政にご協力いただきありがとうございま

す。 

本市では、資源ごみ（プラスチック製容器包装・ペットボト

ル）の収集回数に関しては、平成２９年度より月2回から第5

週がある場合は収集回数を増やすことで運用させていた

だいております。プラスチック製容器包装を分別いただく

際は、圧縮したり、容器を重ねたりすることで、かさが減少

しますので、ごみ削減の観点からも、引き続き、ご理解、ご

協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

環境政策課 

6 6/11 メール 

資源ごみの無断持ち去りについて 

資源ごみの収集日に、見知らぬ人が敷地内に侵入し、アルミ

缶を持ち去ることがありました。 

正規の収集業者以外の無断持ち去りは禁止します、などの文

言の入った貼り紙をアルミ缶を入れた袋に貼りたいので、ダウン

ロードして印刷できる貼り紙データの作成を希望します。 

平素は、清掃行政にご協力いただきありがとうございま

す。 

市民の皆さまが、持ち去り行為者に直接注意をしたりする

のはトラブルの恐れがありますので、 持ち去りを発見した

方は警察に通報してください。 

持ち去り行為は、市民の皆様の御心配や円滑なリサイク

ルの阻害に繋がることから、高石市としても強い問題意識

を持っているところです。 

その上で、市民の皆様がご協力いただけることとして、 

・手間のかかるネットや中の見えにくいゴミ箱に入れるよう

にする 

・排出時間を少しずらしてみる 

などの対策を推奨しております。 

また、ダウンロードして印刷できる貼り紙データの作成に

つきましては、でき次第公式ホームページ内の環境政策

課のページに掲載予定いたします。ご提案ありがとうござ

います。 

環境政策課 



7 6/13 メール 

加茂幼稚園の花壇について 

加茂幼稚園の入口の花壇には、いつも素敵な花が植えられて

います。その花壇のペンキが剥がれてしまっているのが残念に

思います。皆様が明るい気持ちになるように、ペンキを塗りなおし

てあげてください。 

加茂幼稚園の環境の向上について、ご提案いただきあ

りがとうございます。 

ご提案いただきました花壇のペンキについては、夏休

み中に塗り直しをいたします。対応が難しい箇所もござい

ますが、引き続き適切施設管理に努めてまいります。 

教育総務課 

8 6/15 メール 

高砂公園野球場の屋外トイレについて 

高砂公園野球場の屋外トイレは古いため、小学校低学年の子

供達が使うのをためらっていました。また、和式のみであったた

め、使えない子供もいました。早急な更新を願います。 

ご不便をおかけしまして申し訳ございません。 

今年度に１基、洋式化いたしました。 
土木管理課 

9 4/15 提案箱 

市職員の人数について 

市役所に用事で来ましたが、1 階に市民の方は 2、3 名しかい

ませんでした。市職員の人数は、多すぎるのではないでしょう

か。 

市職員に関して貴重なご意見を頂きありがとうございま

す。職員数に関しましては、今後も各課の業務、市の財政

状況等を総合的に勘案しながら、適切に人員を配置してま

いります。 

人事課 

10 6/12 提案箱 

障がい者福祉制度の広報について 

障がい者福祉制度について広く知らせていただくため、広報

紙にも掲載してほしいと思います。 

障がい福祉制度の周知に関して、ご意見をいただきあり

がとうございます。 

障がい福祉制度につきましては、市のホームページで

案内しているほか、広報誌等にも掲載し、周知を図ってい

ます。また、新たに手帳を取得された方や、希望される方

には、窓口にて障がい福祉のてびきをお渡ししておりま

す。 

いただいたご意見を参考に、引き続き障がい者福祉制

度について広く周知するよう努めてまいります。 

高齢・障がい福祉課 

11 6/21 提案箱 

多子世帯における保育料の軽減について 

保育所の保育料について、第 2 子以降、上の子の年齢に関わ

らず、無償化もしくは軽減してほしいです。 

子育て支援施策について、具体的なご提案をいただき、

ありがとうございます。 

現在の高石市の制度としては、同一世帯内で小学校就

学前までの子どもが複数人同時に保育所、認定こども園、

幼稚園等を利用している場合、最年長の子どもから順に２

人目が保育料半額、３人目が保育料無料となっておりま

す。これは国の基準と同等であり、大阪府内の多くの市町

村が同様の施策となっております。 

第二子の保育料無償化の要件には、多額の予算が必要

となりますので、施策の必要性・効果など、さまざまな観点

から検討してまいります。 

子育て支援課 



12 6/28 提案箱 

高石駅高架下の利用について 

介護施設の居住者や在宅で介護を受けている人たちが、安

全・安心に集える場所を、高石駅高架下に作ってほしいです。 

施設の車やふれあいバスなどで来て、飲食、イベント観覧・参

加できるなど、生きがいを見つけてもらえればいいなと思いま

す。 

高石駅高架下の活用について、ご提案をいただき、あり

がとうございます。 

高石駅北側高架下につきましては、現在、設計業務に取

り掛かっております。内容については、昨年度策定しまし

た基本計画を元に、市民の皆様に参加いただいたワーク

ショップでの意見等を踏まえながら、設計を行っているとこ

ろでございます。 

この度、頂戴しましたご意見についても参考にさせてい

ただきながら、引き続き業務に取り組んでまいります。 

駅周辺整備課 

 


